



Freiwillige Feuerwehr Waidhofen, Strobenriederstr.82, 86579 Diepoltshofen

Servus Franz,

es ist ja schon eine Weile her, dass ich was von mir hören habe lassen. Aber ich glaube, die Zeit vergeht immer noch schneller. Eigentlich wollte ich ja heuer im Sommer mit ein paar Kameraden zu einem gemütlichen Grillabend auf deinen Platz vorm Feuerwehrhaus kommen. Aber ich verspreche, dass wir das 2020 nachholen.

So was war bei uns heuer los, angefangen hat das Jahr 1 Tag vorm Bürgerfest, 9 Kameraden wurden zum Schneechaos nach Traunstein abkommandiert. Diese kamen am Sonntag Abend zurück und 9 weitere fahren am Montag früh auch nach Traunstein, darunter auch der Koni und ich. Es war ein sehr langes arbeitsreiches Wochenende.

Bei der Jahreshauptversammlung im Frühjahr haben wir Neuwahlen gehabt, die bisherige Vorstandschaft hat sich wieder zur Wahl gestellt und wurde wiedergewählt.

Es tut sich auch was in Sachen Neubau Feuerwehrgerätehaus, das Grundstück hat die Gemeinde zur Verfügung gestellt und der Gemeinderat hat beschlossen, das eins gebaut wird. Jetzt geht's an die Planungen.

Ansonsten hatten wir ein normales Vereinsjahr (Floriansmesse, Kameradschaftsabend, Sommerfest, Weisswurstfrühschoppen).

Ich freue mich sehr, dass ihr zu unserem Bürgerfest kommt.

Lieber Franz, ich wünsche Dir und deiner Familie, deinen Feuerwehrkameradinnen und Kameraden eine besinnliche segensreiche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2020.

*Liebe Grüße
Helmut Friedl*